



Les jeunes joueurs avec les initiateurs bridge Brigitte Matras et Sébastien Fougerouse lors du premier tournoi régional de bridge organisé à Louise-Michel. © Droits réservés

Le collège Louise-Michel, dirigé par Michèle Seychal, a organisé, mercredi, son premier tournoi régional de bridge qualificatif pour la finale nationale de Paris, des 8 et 9 juin prochains, avec la participation des collèges de Chamalières (Teilhard-de-Chardin et Sainte-Thècle), La Monnerie, Ceyrat, Cusset, Maringues et l'école Aristide-Briand de Clermont-Ferrand.

Une soixantaine d'élèves étaient en compétition dans leur catégorie : primaire (11), 1^{re} année (38) et 2^e année (15). Le bridge utilise 52 cartes et se pratique à 4 joueurs répartis en 2 équipes. Une partie dure entre 10 et 15 minutes. Les enchères et levées (Plis) sont déterminantes. Le club de bridge du collège Louise-Michel, dirigé par Sébastien Fougerouse, professeur de mathématiques et initiateur 1^{re} et 2^e années, compte 24 élèves qui se perfectionnent sur les conseils de l'initiatrice cadets Brigitte Matras.

À l'issue du tournoi, Sébastien Fougerouse pouvait être satisfait avec la victoire de Louise-Michel dans les deux catégories en compétition. En première année, Gaëlle Magne et Lola Marques se sont imposées devant Edlira Murati et Zoé Coulon du collège de Cusset. En 2^e année, Joris et Janis Giraudon ont dominé Victor Huc et Zacchaire Chabert de Sainte-Thècle.

Les vainqueurs iront en finale à Paris, les 8 et 9 juin, avec les cadettes Christal Chabroux et Jessica Brunel déjà qualifiées.